

Auch in Corona Zeiten denkt die Kolpingsfamilie Eschweiler an Kinder

Auf der Jahreshauptversammlung im September 2020 kam die Idee von der Tanzgruppe „Böse Mädchen“ auf, zu Weihnachten für Kinder kleine Geschenke zu verpacken und zu spenden.

Dies wurde direkt aufgegriffen und in die Tat umgesetzt. Ein Aufruf auf unserer Internetseite als auch im Pfarrbrief der Pfarre St. Peter und Paul wurde gerne aufgegriffen. So wurden in der letzten Woche 100 liebevoll verpackte Tüten und Päckchen mit Geschenken für Kinder von 0-14 Jahren bei unserer Vorsitzenden abgegeben.

Am 7.12.2020 wurden diese Geschenke zur Eschweiler Tafel gebracht, damit von dort aus die Verteilung der Geschenke in den letzten Tagen vor Weihnachten erfolgen kann.

Die Freude bei der Vorsitzenden der Eschweiler Tafel als auch bei den Mitarbeiter*innen war sehr groß angesichts der vielen Päckchen. Ein großer Dank der Eschweiler Tafel ging an die Spender der Päckchen und an die Kolpingsfamilie Eschweiler für die Umsetzung.



Wir hoffen, dass wir in dieser schweren Zeit am hl. Abend viele Kinderaugen glänzen lassen können.

Ein großes Dankeschön geht an alle Spender*innen.

Ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute, vor allen Dingen Gesundheit wünscht Ihnen der

Vorstand der Kolpingsfamilie Eschweiler
Annette Brandenburg – Vorsitzende-